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 Protokoll der Generalversammlung vom 23.Juni 2021 
 
 
Ort: Bergscheider Hof 
 
 
1. Eröffnung der Generalversammlung durch den Sportschöffen. 
 

Der Präsident Herr Rolf Carl eröffnete die Versammlung gegen 20:03 Uhr und entschuldigte 
Herrn Christoph Heeren, der an diesem Abend aus persönlichen Gründen nicht an der Ver-
sammlung teilnehmen konnte. 
 
Anwesende Mitglieder: BSV Eynatten, FC Knabbe, FC Gut Schluck, Fl. Cl. St. Hubertus Hau-
set, HC Eynatten-Raeren, Karnevalspolizei Raeren, Kgl. Freischützen Petergensfeld, Kgl. St. 
Johannesschützen Raeren, Kgl. St. Hubertusschützen Raeren, Kgl. St. Johannesschützen Ey-
natten, Kgl. St. Rochusschützen Hauset, Marschclub Micky Mäuse, Gruppe Purzelbaum, RFC 
Raeren - Eynatten, St. Gregoriusschützen Merols, St. Sebastianusschützen Raeren, 
Sport4Fun Raeren, TTC Raeren, TV Raeren 1972, T.S.G. Blau-Weiß Raeren 1988, TC R.W. 
Raeren, VBV Raeren, BSV Rakete Eynatten. 
 
Nicht anwesende Mitglieder: Kgl. St. Hubertusschützen – Lichtenbusch, KSC Brett Rein Hau-
set, Landfrauen Eynatten, K.S.K. 47 Eynatten – Eupen, Taekwondo Club Raeren Imoogi, Ü-90 
Raeren, SV Bosnien-Raeren, Hundesportverein BVG Eynatten, Grün Weiß Inferno VoG. 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder: Frau Sylvia Kerres, Herr Tom Simon, Herr Rolf Carl, Herr 
Patrick Lux, Herr Joffrey Huby, Herr Silas Komoth, Herr Bernd Kistemann, Herr Christoph 
Heeren, Herr Guido Deutz, Herr Joachim Van Weersth und Herr Thomas Schwenken. 
 
Abwesende Vorstandsmitglieder: Herr Christoph Heeren 
 
Die Generalversammlung war mit 22 anwesenden Mitgliedern von insgesamt „32“stimmbe-
rechtigten Vereinen beschlussfähig.  
 
 

2. Protokoll der Generalversammlung vom 02. März 2020. 
 
Das Protokoll der Generalversammlung vom 02. März 2020 wurde verabschiedet, es gab 
keine Bemerkungen seitens der Anwesenden. Das Protokoll wurde bereits im Vorjahr an die 
Vereine verschickt und ist auf der Website www.sportrat-raeren.be abrufbar. 
 
 
 
 



3. Tätigkeitsbericht 2020 
 
 
Der Tätigkeitsbericht wurde von Herrn Rolf Carl vorgetragen: 
 
 
 Allgemeine Hallenverwaltung 
 Ausarbeitung der neuen Stundenpläne für die Hallenbenutzung 2020-2021 
 Vorbereitung der Generalversammlung 2020 
 Koordination und Abrechnung der Hallenbelegungen 
 Änderung der Hallenbelegungspläne 2020-2021 
 Kontakte zu auswärtigen Verbänden und Räten 
 Gezielter Kauf von Sportmaterial in Absprache mit der Gemeinde 
 Zuschüsse, Förderung des Sports in der Gemeinde Raeren: 
 
 Diverse Zuschüsse für die dem Sportrat angeschlossenen Vereine in Höhe v. 10.683,42€ 

 
 

4. Kassenbericht 2020 
 

Der detaillierte Kassenbericht wurde von Frau Sylvia Kerres vorgelesen.  
Die Einnahmen 2020 betrugen: 11.291.16 €  
Die Ausgaben 2020 betrugen:   14.403,58€ 
 
Somit ergibt sich ein Buchungsverlust von 3.112,42 €        
 
 

Kontostände zum 31.12.2020: 

  
Barkasse: 84,83 € 
Sparkonto KBC: 24.149,29 € 
Betriebskonto KBC: 4.465,47 € 
 
 
 

5. Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2020 
 

Herr Martin Recker und Herr Christoph Bongartz haben die Kassenprüfung stichprobenweise 
vorgenommen und haben die Kassenführung für gut befunden. 
Es gab keine Beanstandungen, die Kassiererin Frau Sylvia Kerres konnte somit entlastet wer-
den. Dies wurde von beiden Kassenprüfern bestätigt. 

 
 
 
6. Wahl der Kassenprüfer für das Jahr 2021 
 

Die Kassenprüfer für das Jahr 2021 sind Herr Sascha Köttgen und Herr Denis Pesch. 
 
 

 
 



7. Haushaltsplan 2021 
 

Der Haushaltsplan 2021 wurde von Herrn Rolf Carl vorgetragen und setzt sich wie folgt zu-
sammen: 
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Haushaltsplan 2021 
   

EINNAHMEN:   

   

Mitgliedsbeiträge            -     € 

Zuschüsse DG        3.200   € 

Funktionszuschuss Gemeinde       2.000   € 

Hallengebühren        9.000   € 

Abrechnung Gemeinde Pokale 2020 (Keine Pokalzuschüsse 
2020) 

           -     € 

TOTAL:      14.200   € 
   

   

AUSGABEN:   

   

Sporttrophäen / Pokale 2020       1.200   € 

Allgemeine Funktionskosten       4.000   € 

Langfristige Investitionen in Sportmaterial       2.000   € 

Sonstige Kosten       1.000   € 

Zuschüsse Vereine        6.000   € 

TOTAL:      14.200   € 

 
 



8. Wahl der Verwaltungsratsmitglieder des Sportrates Raeren 
 
Die nachfolgenden Personen haben sich für die Wahl der Ämter im Verwaltungsrat des 
Sportrates Raeren (d.h. für den gesamten Sportrat) zur Wahl gestellt:  
Frau Sylvia Kerres, Herr Rolf Carl, Herr Patrick Lux, Herr Peter Radermecker,  
Herr Silas Komoth, Herr Joffrey Huby, Herr Christoph Heeren (in Abwesenheit), Herr Guido 
Deutz sowie Herr Bernd Kistemann.  
 
Die Mitgliedsvereine haben dies einstimmig für gut befunden, es gab keine Beanstandun-
gen. 
 
Die Gemeindevertreter sind: Herr Tom Simon (Sportschöffe), Herr Joachim Van Weersth 
(Mit uns), Herr Guido Deutz (Ecolo) und Herr Thomas Schwenken (CSL). 
Die Posten des Präsidenten, des Vizepräsidenten, des Kassierers, des Schriftführers, der bei-
den Hallenverwalter sowie des Schützenvertreters werden auf der kommenden Vorstands-
versammlung intern gewählt und bilden somit zusammen mit dem Sportschöffen den  
geschäftsführenden Vorstand. Der aktuelle geschäftsführende Vorstand wird nach der Wahl 
auf www.sportrat-raeren.be veröffentlicht. 
 
 
 

9. Verschiedenes zum vergangenen Jahr   
 

 
 Herr Rolf Carl erwähnte, dass im letzten Jahr Mehrwegtrinkflaschen für die Jugendli-

chen/Kinder von Seiten des Sportrates angeschafft und kostenlos verteilt wurden. Erwach-
sene konnten diese Trinkflaschen ebenfalls käuflich erwerben. Es gibt noch ein Restkontin-
gent an Trinkflaschen, falls also noch Bedarf für die Jugendlichen/Kinder da sein sollte, kön-
nen diese beim Sportrat angefragt werden. 
 

 Herr Rolf Carl wies darauf hin, dass beschlossen wurde, während der Sommerpause im Mo-
nat Juli aufgrund der Corona-Krise die Turn- und die Sporthallen ausnahmsweise geöffnet zu 
lassen. Die Säuberung der Hallen wurde in diesem Fall von der Gemeindeverwaltung ge-
währleistet. 
 

 
10. Verschiedenes zum kommenden Jahr 
 
 

 Herr Rolf Carl teilte mit, dass aufgrund der momentanen Situation in diesem Jahr keine Mit-
gliedsbeiträge berechnet werden. 
 

 Herr Rolf Carl teilte mit, dass auch in diesem Jahr während der Sommerpause im Monat Juli 
aufgrund der Corona-Krise die Turn- und die Sporthallen ausnahmsweise geöffnet bleiben 
und die Säuberung der Hallen erneut von der Gemeindeverwaltung gewährleistet wird. 
 

 Herr Rolf Carl erwähnte, dass infolge des neuen Mehrheitsabkommens Herr Tom Simon das 
Amt des Sportschöffen übernommen hat. Er bedankte sich bei Herrn Joachim Van Weersth 
für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren und wünschte Herrn Tom Simon viel 
Glück für das neue Amt. 



 
 Herr Tom Simon erinnerte die Vereine nochmals daran, dass die Vereinszuschüsse bei der 

Gemeinde beantragt werden müssen. Dieses Jahr wurde von der DG zusätzlich 50,- € pro 
aktives Mitglied zugesagt. Der Zuschuss wird durch die Gemeindeverwaltung nach dem 1. 
September 2021 ausgezahlt, wenn alle Anträge eingereicht wurden. 
 

 Herr Denis Pesch hatte nachgefragt, wie es nach der Kündigung des Konzessionärs der 
Sporthalle Raeren, Herrn Peter Schuller mit der Kantine weitergeht. Da es auch in Eynatten 
keinen Konzessionär mehr gibt bedauerte er, dass der soziale Aspekt auf der Strecke bleibt, 
da nicht nach dem Training ein gemütliches Beisammensein möglich ist. Der HC Eynatten – 
Raeren hatte anfangs die Öffnung der Kantine in Eynatten an gewissen Tagen (Donnerstag-
Samstag) gewährleistet, durch die Corona-Krise musste jedoch recht schnell wieder ge-
schlossen werden. Herr Guido Lausberg hatte mitgeteilt, dass der Verein mittlerweile be-
schlossen hat, keinen Ausschank mehr anzubieten. Herr Tom Simon erklärte, dass zwar neue 
Konzessionäre gesucht werden, es jedoch nicht einfach ist jemanden zu finden. Es wird im-
mer schwieriger für die Wirte, vom Ausschank zu leben, da immer weniger Sportler nach 
dem Training auch die Wirtschaft besuchen. Herr Guido Lausberg hatte nachgefragt, wie die 
kurzfristigen Hallenvergaben gehandhabt werden, da es keinen Konzessionär mehr gibt, der 
spontan die Halle vergeben kann. Es wurde beschlossen, dass die Vereine HC Eynatten - 
Raeren und BSV Eynatten Spielverlegungen untereinander abklären. Externe Anfragen müs-
sen an den Sportrat gerichtet werden, der seinerseits dann beim jeweiligen Verein nach-
fragt, ob die Halle frei ist. 
 

 Herr Guido Lausberg hatte bemängelt, dass an der Online-Vorstellung von LOS (eine ent-
sprechende Einladung wurde allen Vereinen zugeschickt) sehr wenig Vereine beteiligt wa-
ren. Er fand dies schade und merkte an, dass hier kein gutes Bild der Raerener Vereinswelt 
abgegeben wurde. Die Vereinigung lässt den Vereinen viele Informationen zukommen, die 
sehr nützlich sein können, wie z.B. kürzlich die Mitteilung zur Möglichkeit einer Kollektivver-
sicherung „Haftung der Verwalter einer VoG“, da die Reform des Wirtschaftsgesetzbuches 
und des Gesetzbuches der Gesellschaften und Vereinigungen erhebliche Auswirkungen auf 
die Funktionsweise der VoG‘s hat. Diese Mitteilung wurde auch von Seiten des Sportrates an 
die Vereine weitergeleitet. 

 
 Herr Sascha Köttgen hatte nachgefragt, ob Freundschaftsspiele nun erlaubt seien oder nicht. 

Herr Tom Simon hatte dies mit Ja beantwortet, jedoch unter gewissen Voraussetzungen. Es 
muss ein sogenannter CERM-Antrag ausgefüllt werden, und zur Genehmigung an die Ge-
meindeverwaltung geschickt werden, was wiederum mit einem hohen Verwaltungsaufwand 
verbunden ist. Trainingseinheiten sind im Gegenzug ohne Antrag möglich und seit dem 
23.06.2021 dürfen nun auch wieder die Duschen genutzt werden. 

 
 
 
 
 
Nachdem niemand mehr etwas der Generalversammlung hinzuzufügen hatte, verabschie-
dete Herr Rolf Carl die erschienenen Mitglieder, bedankte sich für ihr Kommen und been-
dete die Versammlung um 20 Uhr 45. 


